

Grenze in Thüringen (1971)

Kurzbeschreibung

Nachdem in den 1950er Jahren von Seiten der DDR begonnen worden war, die innerdeutsche Grenze abzuriegeln, wurde das Grenzregime in den 1960er Jahren ausgebaut und tödlich perfektioniert. Auf einer Breite von bis zu 5 km staffelten sich verschiedene Kontrollzonen, die mit Minen, Mauern, Zäunen, Patrouillewegen und Selbstschussanlagen ausgestattet waren. Auf dem Bild sieht man die Grenze in Thüringen von östlicher Seite aus im Jahr 1971. Foto: Jochen Moll.

Quelle



Quelle: Grenze in Thüringen, östliche Seite. Aufnahmedatum: Juni 1971. Foto: Jochen Moll.
bpk-Bildagentur, Bildnummer 30004830. Für Rechteanfragen kontaktieren Sie bitte die bpk-Bildagentur:
kontakt@bpk-bildagentur.de oder Art Resource: requests@artres.com (für Nordamerika).

© bpk / Jochen Moll

Empfohlene Zitation: Grenze in Thüringen (1971), veröffentlicht in: German History in Documents and Images, <<https://germanhistorydocs.org/de/zwei-deutsche-staaten-1961-1989/ghdi:image-108>> [02.05.2024].